

NOTA DE PRENSA

La Federación de Peñas acude a FITUR 2024 como abanderada de las fiestas tradicionales malagueñas

En esta edición se destacan las Pastorales como un elemento diferencial de la Navidad en Málaga

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' participa un año más en la Feria Internacional de Turismo (FITUR 2024), que se celebra en Madrid.

Como viene sucediendo en sus últimas ediciones, el colectivo peñista acude acompañando al Ayuntamiento de Málaga como apoyo al sector turístico; consciente del atractivo que supone para los visitantes a nuestra ciudad y provincia el folclore y la cultura popular representada en las fiestas populares, de la que las Peñas son abanderadas.

Este año, de modo especial, se quiere incidir en el Encuentro de Pastorales. Para ello, se ha editado un vídeo promocional de este evento que el colectivo peñista organiza cada año en fechas navideñas y que supone un reclamo turístico añadido a las múltiples propuestas ofrecidas por nuestra ciudad específicamente en este periodo del año.

En el transcurso de FITUR 2024, la Federación Malagueña de Peñas procede a la presentación de las Pastorales como un elemento singular de nuestro folclore en el que los grupos de pastores, ataviados con trajes populares y empleando instrumentos propios como las zambombas o panderos, recorren las calles del Centro Histórico para interpretar villancicos ancestrales. La intervención de cada una de estas agrupaciones concluye en el Teatro Cervantes, llevando la música más popular al principal recinto escénico de la capital malagueña. El Encuentro de Pastorales, que en 2024 alcanzará su décimo séptima edición, se celebra cada año en el domingo inmediatamente anterior a la Nochebuena.



Federación Malagueña de Peñas Centros Culturales y Casas Regionales "La Alcazaba"

Igualmente, como actividades destacadas para el ejercicio 2024, esta Federación Malagueña de Peñas presenta en FITUR su Pasarela FEMAPE Flamenca; una gran jornada de hermandad con la Federación de Peñas Cordobesa (evento que reunirá a miles de personas en el Pantano de Iznájar); o la amplia programación de exposiciones y conferencias incluida en su Sala FEMAPE – La Alcazaba para todo el año 2024.

Mención aparte merece su Escuela de Cante y Copla 'Miguel de los Reyes', que a lo largo de este año va a desarrollar un programa especial conmemorativo del XXV Aniversario de la muerte del artista malagueño que le da nombre, con diferentes acciones culturales en homenaje a su figura.